

## ALLIANCE AUTOMOTIVE GROUP S'ENGAGE DANS LA FILIÈRE DE LA PIÈCE DE RÉEMPLOI

- Le Groupe acquiert le Centre Agréé de Véhicules Hors d'Usage Genève Occasion
- Naissance du réseau « PRÉFÉRENCE RECYCLAGE »
- Lancement de « Labeloccasion », une nouvelle marque pour l'offre de pièces d'occasion

**Levallois-Perret, le 23 septembre 2016** --- Alliance Automotive Group, un des leaders de la distribution de pièces détachées automobiles et poids lourds en France et en Europe, annonce le rachat du centre agréé de Véhicules Hors d'Usage (VHU), Genève Occasion, basé à Niort (79) et à la Rochelle (17), en date du 20 septembre 2016. Cette acquisition concrétise un nouvel axe de développement dans la stratégie du Groupe qui souhaite élargir son champ d'intervention et se positionner dans la filière de la pièce de réemploi.

La loi de la transition énergétique prévoit que tous les professionnels de l'entretien et de la réparation automobile proposent au consommateur des pièces de réemploi ou des pièces remanufacturées, à compter du 1<sup>er</sup> janvier 2017. Cette mesure, qui s'inscrit dans l'économie circulaire, vise à économiser des ressources non renouvelables, de l'énergie et de la matière première en réemployant des pièces ou équipements en provenance de véhicules hors d'usage ou d'un processus industriel de remise à neuf des pièces détachées.

Dans ce contexte obligeant les distributeurs et les réparateurs à proposer des pièces de réemploi, Alliance Automotive Group s'engage dès à présent dans la filière en faisant l'acquisition de Genève Occasion. La société est spécialisée dans le démantèlement de VHU, le négoce de véhicules d'occasion et accidentés et la revente de pièces de réemploi pour véhicules légers toutes marques depuis plus de 80 ans. Le site démontera près de 6 000 VHU pour en extraire environ 75 000 pièces de réemploi. La société réalisera un chiffre d'affaires d'environ 18 millions d'euros en 2016. Son Président, François Logeay, qui a notamment œuvré dans les réseaux de recycleurs automobiles, accompagnera Alliance Automotive Group dans le déploiement de cette nouvelle activité.

« Cette acquisition concrétise notre volonté d'engagement dans cette filière. Avec le rachat de Genève Occasion, qui est une référence sur le marché de la déconstruction de véhicules hors d'usage, notre Groupe se positionne sur une nouvelle activité industrielle. Cette nouvelle compétence permet de répondre aux besoins futurs de nos réseaux de distribution, Groupauto, Partner's, Précisium et Gef'Auto, à ceux de l'ensemble de nos enseignes de réparation, mais également à ceux des assureurs. Les performances de Genève Occasion s'appuient sur une longue et solide relation avec les assureurs. A travers cette acquisition, nous entendons offrir, au sein du Groupe, une solution fiable à ces donneurs d'ordres en recherche de partenaires disposant de circuits structurés dans la filière de la pièce de réemploi », commente Eric Girot, Directeur Général d'Alliance Automotive Group - France.

« Je suis ravi que notre centre agréé Genève Occasion intègre un Groupe tel qu'Alliance Automotive Group. J'œuvrerai aux côtés des équipes d'Alliance Automotive Group, Groupe auquel nous étions déjà attaché en tant qu'adhérent Partner's depuis de nombreuses années. Mes équipes et moi-même apporterons notre savoir-faire reconnu sur le marché pour développer la pièce de réemploi au sein du Groupe », se réjouit François Logeay, Président de Genève Occasion.

## Création du réseau PRÉFÉRENCE RECYCLAGE

Afin de structurer l'offre de la pièce de réemploi au sein du Groupe, Alliance Automotive Group crée le réseau PRÉFÉRENCE RECYCLAGE, qui sera composé de centres agréés VHU ayant une activité logistique pour la distribution de pièces de réemploi.

L'acquisition de Genève Occasion donne naissance au premier centre agréé de traitement de VHU « PRÉFÉRENCE RECYCLAGE » du Groupe. Le réseau PRÉFÉRENCE RECYCLAGE vient compléter le réseau de plateformes régionales PRÉFÉRENCE dédiées à la distribution de pièces neuves et de pièces remanufacturées. En effet la société se positionne d'ores et déjà sur la pièce remanufacturée, notamment à travers sa plateforme technique LH, basée au Mans (72), pour l'activité échange et réparation des injecteurs et pompes diesel, ou encore via son distributeur Chambon SAS (77 et 45), pour la rectification et la reconstruction de moteurs thermiques.

« Notre objectif est de créer rapidement un réseau de centres agréés VHU pour « produire » des pièces de réemploi et constituer ainsi un maillage national. Nous compléterons rapidement notre réseau PRÉFÉRENCE RECYCLAGE, soit par la reprise de sites existants, soit par des partenariats commerciaux avec des acteurs déjà implantés. Cela nous permettra de disposer d'un approvisionnement conséquent garantissant la disponibilité et la livraison rapide des pièces pour l'ensemble de nos réseaux de distribution sur tout le territoire », précise Eric Girot.

PRÉFÉRENCE RECYCLAGE « Genève Occasion » situé à Niort s'étend sur une surface de 59 000 m<sup>2</sup> et stocke actuellement 3 500 moteurs et boîtes de vitesses ainsi que 110 000 pièces d'occasion photographiées, référencées et tracées.

## Lancement de « Labeloccasion », une nouvelle marque dédiée à la pièce de réemploi

Le déploiement de l'offre de pièces de réemploi s'accompagne du lancement d'une nouvelle marque commerciale baptisée « Labeloccasion » sous laquelle seront commercialisées les pièces de réemploi. Elle vise à faciliter le positionnement de ces pièces dans l'offre globale des distributeurs du Groupe. « Labeloccasion » sera commercialisée aux côtés des pièces de qualité d'origine des équipementiers et des marques de distribution. Elle donne un gage de fiabilité à l'utilisateur en garantissant l'application d'un processus de contrôle de qualité parfaitement rodé et homogène. Professionnels ou particuliers se sentiront rassurés par l'apposition de cette marque symbole d'une filière maîtrisée et garantie.

L'offre de pièces « Labeloccasion » sera progressivement disponible à la vente auprès des 1000 points de vente, membres des réseaux Groupauto, Partner's, Précisium et Gef'Auto début 2017. La gamme s'articulera principalement autour de quatre grandes familles de produits : moteurs et boîtes de vitesse - pièces de carrosserie - équipement intérieur (tableau

de bord, garniture...) - équipements électriques (alternateurs, démarreurs, lève-vitres, compresseurs...).

Toutes les pièces « Labeloccasion » stockées par PRÉFÉRENCE RECYCLAGE, seront disponibles via le Hub de commande, permettant à l'ensemble des réseaux de distribution du Groupe d'accéder à toutes les pièces neuves, remanufacturées et d'occasion, indépendamment de leurs lieux de stockage. Les distributeurs pourront ainsi visualiser instantanément pour une référence donnée, la pièce de remplacement neuve et alternativement la pièce d'occasion.

« Fort de ses 1000 points de vente, Alliance Automotive Group va, par un effet de levier sur la vente de pièces de réemploi, contribuer à l'amélioration du taux de recyclage de ses centres de traitement de VHU en augmentant le nombre de pièces démontées par VHU », conclut Eric Girot.

Le Groupe apporte aujourd'hui son savoir-faire non seulement dans les métiers historiques de la réparation mécanique, mais également dans le domaine de la carrosserie avec son site de Saint Amand Service (SAS) et de la pièce technique à travers sa plateforme technique LH. Avec le développement de l'activité pièces de réemploi, Alliance Automotive Group élargit à nouveau son champ d'intervention et initie son engagement dans une filière respectueuse de l'environnement.

## Visuels :

	<p>Le logo PRÉFÉRENCE RECYCLAGE reprend les codes du réseau de plateformes PRÉFÉRENCE du Groupe et est agrémenté d'une touche verte faisant référence à la démarche environnementale. En effet, les 3 premières lettres du logo, qui signifient Pièce de REemploi, sont vertes.</p>
	<p>« Labeloccasion », la nouvelle marque du Groupe dédiée aux pièces de réemploi. Le nom et le logo « Labeloccasion » sont volontairement très explicites et facilement compréhensibles par tous. Le préfixe Label apporte à l'utilisateur un véritable gage de qualité et le suffixe occasion énonce clairement qu'il s'agit de pièces de réemploi.</p>
	<p>Eric Girot Directeur Général Alliance Automotive Group - France</p>



François Logeay  
Président de Genève Occasion

### **A propos d'Alliance Automotive Group**

Avec un chiffre d'affaires pro forma pour 2015 de près de 1,6 milliards d'euros, Alliance Automotive Group est l'un des leaders Européens sur le marché de la distribution de pièces détachées pour véhicules légers et poids lourds à destination de la réparation indépendante en Europe. Présent en France sous les enseignes Groupauto France, Précisium, Partner's et Gef'Auto, au Royaume-Uni sous les enseignes Groupauto UK et UAN et en Allemagne sous les enseignes Coler GmbH & Co. KG et Busch GmbH, il assure l'approvisionnement de plus de 250 000 références de pièces à près de 1 600 distributeurs indépendants. Basé à Londres et détenue conjointement par ses fondateurs et Blackstone, Alliance Automotive Group poursuit sa stratégie de croissance externe en Europe.